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Jugend Ich bin aufgewachsen in einem kleinen Dorf im Landkreis Augsburg (Bayern, 
Deutschland). Nach dem Abitur bin ich zum Biologie-Studium nach Regensburg 
gezogen. In unserer Familie gab es keine Haustiere, deshalb habe ich mir schon als 
Kind Hunde für Spaziergänge „ausgeliehen“. 

Familie und Beruf Verheiratet mit Katrin, zwei Kinder (Isabell und Eva). Ich bin als Genetiker in meiner 
Firma tätig, wir führen hauptsächlich Abstammungstests und bestimmte Tests für 
Hunde durch. 

Mein erster Hund Unser erster gemeinsamer Hund war ein Deutscher Pinscher, er zog im Jahr 2006 
bei uns ein. Damals wussten wir noch denkbar wenig über Hundezucht, ein Hund 
dieser Rasse war für uns Anfänger eine echte Herausforderung. 

Dalmatiner Nach Meinung unseres Hundetrainers brauchte unser Pinscher dringend einen 
vierbeinigen Weggefährten, und so zog 2007 unsere erste Dalmatiner-Hündin 
(Esperanza vom Versunkenen Schloss) bei uns ein. 

Nach ersten (mehr oder weniger erfolgreichen) Ausstellungs-Besuchen und 
Gesprächen mit einigen Züchtern kam in uns der Gedanke auf, uns mit dem Thema 
Zucht genauer zu beschäftigen. Im Jahr 2011 haben wir dann unseren ersten Wurf 
gemacht und gleich eine Hündin aus dem A-Wurf behalten (Zuchtstätte „vom Roten 
Herzfleck“). 

2012 haben wir einen Rüden aus USA importiert, 2014 kam eine Hündin aus 
England hinzu. Ausgehend von unserer Stammhündin sind wir nun in der fünften 
Generation angekommen und hatten bisher 15 Würfe. Die „Stammlinien“ haben wir 
verstärkt durch den Import zweier weiterer Hündinnen aus USA und England im Jahr 
2017 und 2018. 

Hunde aktuell Im Moment leben 6 Dalmatiner in unserer Familie, weitere Hündinnen und Rüden 
halten wir in Mitbesitz. 

Zuchtaktivitäten Die Hundezucht samt Ausstellungswesen ist schon lange zur Passion für die ganze 
Familie geworden, zudem haben wir auch einige Ämter in unseren Zuchtvereinen 
übernommen und Ausstellungen organisiert. Wir haben 1-2 Würfe pro Jahr. 

Als Biologe und Genetiker beschäftige ich mich besonders mit Genetik und 
Gesundheit des Dalmatiners und halte ab und zu Vorträge zu ausgewählten 
Themen. 

Mitgliedschaften in 
Hundevereinen 

Mitglied im CDF (Deutschland) und ÖDaC (Österreich)  
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